

Declaración de derechos de los niños de Austin

al aire libre

en la cual cada niño tiene derecho a:

Subirse a un árbol

Atrapar un pez

Irse de día de campo

Irse de excursión

Andar en bicicleta

Salpicar en un arroyo

Descubrir la flora y fauna

Jugar en la arena y el lodo

Contemplar el cielo nocturno

Perseguir una luciérnaga

Plantar una semilla y verla crecer

Cosechar y comer una fruta o verdura



Entendiendo que las investigaciones demuestran que los niños que juegan y aprenden en la naturaleza son más saludables, más felices y se desempeñan mejor en la escuela, apoyamos con entusiasmo esta Declaración de los Derechos del Niño al Aire Libre.

www.austintexas.gov/cccn

